



高巣 泰廣議員

地域活性化と 住宅政策について

問 地域活性化方策として、
住宅政策は重要である。

特に若年層の定住促進には、
住宅供給量確保は重要課題で
ある、住宅政策に対する町長
の基本的な方針及び具体策に
ついて伺う。

又、住宅の需給動向見通し、
少子高齢化による住民相互扶
助等、集落機能の活性化や若
年層の定住化は重要な課題、民
間資金活用を含めた住宅整備
の考えはないか伺う。

答 住宅政策により地域の
活性化を図り、さらに少子高
齢化に歯止めをかけ財政健全
化を図ることは最も大事な事
であると思います。

特に若年層の定住化の住宅
確保は重要であると充分認識
しております。

新幹線新玉名駅・新大牟田
駅の開業を見据え大都市圏え
の通勤が可能となり、当町は
住宅需要が見込めると考えま

す。又、分譲宅地については、
今後需要調査結果を検討し費
用対効果・道路アクセス等を
勘案して若い世代の皆さんに
安価に提供出来る用地を選定
し定めていきます。この件は
企画室に対しても、調査企画立
案を指示したところです。

又、現状における住宅供給
量は、5月に住宅現況調査を
実施しました。

今後町内立地企業、事業所
又、町職員を含めて従業員に
対して、住宅需要調査を実施
します。

さらに少子高齢化等による
住民相互扶助、集落機能の低
下等が予想されるなか、地域
活性化促進策として、若年層
の定住促進のためのインフラ
整備、これは最重要であると
認識しております。

又、本町の実情はどうか、
町は親の啓蒙、指導を行う親
学について併せて伺う。

答 いじめ等の問題でアン
ケート調査結果では、中学校
14%、小学校20%の子ども
がいじめを経験している。

又、不登校気味はあるが、
不登校は全体としてゼロの状
況にあります。基礎学力は全
国学力の標準以上の成績結果
であります。

家庭教育をどう高めるかは
非常に大きな問題ですが、家
庭教育推進事業を文部科学省
で実施しており、その指導を
受け、幼稚園、保育園、小中
学校で家庭教育に関する事業
も取り組んでいます。

問 教育環境は知的教育以
ての教育問題について

前の諸問題、いじめ、しつけ
等が毎日話題となっている。
又、町総合計画に係るアン
ケート調査で学校教育で力を
入れる分野として、生きる力
を育む人権教育の強化及び
家庭や地域における社会教育
環境の充実が強く望まれてい
る。

子ども達をとりまく教育の
諸問題、社会の現象をどう見
ておられるのか。

又、本町の実情はどうか、
町は親の啓蒙、指導を行う親
学について併せて伺う。

答 いじめ等の問題でアン
ケート調査結果では、中学校
14%、小学校20%の子ども
がいじめを経験している。

又、不登校気味はあるが、
不登校は全体としてゼロの状
況にあります。基礎学力は全
国学力の標準以上の成績結果
であります。

家庭教育をどう高めるかは
非常に大きな問題ですが、家
庭教育推進事業を文部科学省
で実施しており、その指導を
受け、幼稚園、保育園、小中
学校で家庭教育に関する事業
も取り組んでいます。

問 安全・安心な町づくり
について

防犯灯設置件数・種類
維持管理費負担区分・電気料
金等・旧町間の
サービスの格差

答 昨年実態
調査を実施して

マスメディアで報道されてい
ますが、本町には亘っており
ません。全般的に学校を精一
杯応援頂いております。

又、正義感、公正さを重ん
じる心・命を大事にし人権を
尊重する心・他人との共生な
ど日頃から道徳の時間を含め
て、学校では心の教育の大事
につけ、親の教育が大事と言う
事で、幼・保育園・小中学校
との連携した取り組みをして
おります。

さを幼少時から家庭での、し
つけ、親の教育が大事と言う
事で、幼・保育園・小中学校
との連携した取り組みをして
おります。

今後も学校・家庭・地域が
子どもの将来を見据えて励ま
し支えあっていく、子育ての
町になればと思っております。

設置基準・電気料負担区分
は旧町間で格差があり、合併
協で未合意であるので、現在
検討委員会を設置して検討中
で、12月頃まで結論をまとめ
ます。又、通学路優先で整備
する様にして行きます。

設置費用は菊水地区は町負
担・三加和地区は集落内は行
政区負担で設置されています。
電気料負担は菊水地区は行政
区内は行政区負担であります。
但し国道・県道・町道一級・
二級沿い・集落間の設置分は
三加和地区においても、行政
区内は行政区負担であります。
電気料負担は菊水地区は行政
区内は行政区負担であります。
但し国道・県道・町道一級・
二級沿い・集落間の設置分は
三加和地区においても、行政
区内は行政区負担であります。

設置費用は菊水地区は町負
担・三加和地区は集落内は行
政区管理 308 箇所、
行政区管理 654 箇所であ
ります。

設置費用は菊水地区は町負
担・三加和地区は集落内は行
政区管理 308 箇所、
行政区管理 654 箇所であ
ります。



通学道路の安心・安全対策「防犯灯」

